

ABSTRAK

Murtin, 2012. *Meningkatkan Pemahaman Siswa Pada Mata Pelajaran PKn Materi Kedisiplinan Melalui Metode Penugasan Di Kelas II SDN 2 Suwawa Timur Kabupaten Bone Bolango*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar, Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dra.Elmia Umar, M.Pd, Pembimbing II Nurhayati Tine, S.Pdi, M.Hi.

Masalah dalam penelitian ini adalah rendahnya pemahaman siswa terhadap pembelajaran PKn materi kedisiplinan. Tujuan penelitian ini adalah untuk meningkatkan pemahaman siswa pada mata pelajaran PKn materi kedisiplinan melalui metode penugasan di kelas II SDN 2 Suwawa Timur Kabupaten Bone Bolango.

Metode penelitian yang digunakan adalah Penelitian Tindakan Kelas (PTK) yang dilakukan di kelas II SDN 2 Suwawa Timur Kabupaten Bone Bolango. Karakteristik subyek dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas II yang berjumlah 25 orang terdiri dari 12 orang laki-laki dan 13 orang perempuan.

Penelitian tindakan kelas ini dilaksanakan dalam dua siklus yaitu siklus I dilaksanakan satu kali pertemuan dan siklus II dilaksanakan satu kali pertemuan yang setiap siklus terdiri dari 4 tahapan yaitu perencanaan, pelaksanaan, pemantauan dan evaluasi, serta analisis dan refleksi. Dari hasil refleksi pada setiap siklus baik nilai rata-rata maupun aktivitas siswa pada setiap siklus menunjukkan adanya peningkatan. Data analisis pemahaman siswa pada evaluasi siklus I menunjukkan nilai rata-rata yang dicapai adalah 64,4. Dari 25 siswa yang telah mencapai ketuntasan dalam belajar sebanyak 12 siswa atau 48%, sedangkan siswa yang belum tuntas sebanyak 13 siswa atau 52%. Hasil analisis belajar siswa pada evaluasi akhir siklus II menunjukkan bahwa nilai rata-rata yang dicapai oleh 25 siswa kelas II adalah 76,8. Siswa yang telah mencapai ketuntasan sebanyak 21 siswa atau 84%, sedangkan yang belum tuntas dalam belajar sebanyak 4 siswa atau 16%.

Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa pembelajaran dengan menggunakan metode penugasan dapat meningkatkan pemahaman siswa kelas II SDN 2 Suwawa Timur Kabupaten Bone Bolango dalam mata pelajaran PKn materi kedisiplinan.

Kata Kunci: Pemahaman Siswa, Metode Penugasan.